



27. Januar 2019

Antrag der FDP zum Haushalt 2019

Reparaturen Astergarten

Die FDP beantragt,

im Jugendhaus Astergarten die Toiletten und Stellen an der Westwand des Hauses, an denen Wasser eindringt, zeitnah zu reparieren.

Begründung:

Das Jugendhaus Astergarten ist in die Jahre gekommen und muss sicherlich in einigen Bereichen saniert werden. Vordringlich liegen aber zwei Reparaturen an, die die Gemeinde nicht aufschieben sollte. In den Toiletten ist die Wasserzuleitung an zwei Toiletten herausgelöst, das heißt nicht mehr funktionsfähig. Diese sollten durch zwei stabile neue Zuleitungen ersetzt werden. Bei mehreren Urinalen funktioniert die Spülung nicht und sie sollten durch solche mit automatischer Spülung ersetzt werden.

An der Westseite des Hauses dringt bei Regen an mehreren Stellen Wasser ins Haus ein. Diese Stellen sollten zeitnah verschlossen werden, auf dass kein größerer Schaden entsteht.

Für die FDP Hemmingen

Barbara von Rotberg